

Alors que le Mali est musulman à 90%, c'est une heureuse coïncidence qui nous permet de vivre cette nuit de Noël dans un des rares villages catholiques.

Sur la première photo ci-dessous figure Elise, la patronne du campement, avec deux jeunes garçons du village qui, toute cette semaine, vont tirer des coups de fusil à blanc dont l'écho signifiera la joie à des kilomètres à la ronde et auxquels d'autres coups de fusil répondront.

Quant à l'église du village, située juste à côté de nos tentes, elle fait l'objet d'un incessant va-et-vient durant la journée. Quelques néons couplés à un petit groupe électrogène sont même installés pour la circonstance. L'intérieur de l'église, aux bancs de terre, est impeccable.

Enfin, à minuit, nous sommes tirés de notre sommeil par les chants rythmés de la messe de minuit. Cela sera sans doute la première et la dernière fois de ma vie que je photographie une messe de minuit... en pyjama !

A voir également [ici](#) à la rubrique *vidéos*.

{gallery}lau-marc/201001/mali/12-begnemato-noel{/gallery}